

PELESTARIAN KUE KLEPON KHAS JAWA TENGAH YANG KEKINIAN DI ERA ADAPTASI KEBIASAAN BARU

Disusun oleh :

Anggraini Mevi Putri

162016

ABSTRAK

Pariwisata merupakan salah satu sektor penting yang diunggulkan dalam upaya menjamin kesejahteraan masyarakat setelah sector pertanian dan kemaritiman. Pada saat ini perkembangan sector pariwisata berjalan sangat cepat, maka dari itu sector pariwisata harus dikelola secara tepat dan bijaksana. Kekayaan alam dan budaya merupakan salah satu kompeten yang sangat penting dalam sector kepariwisataan di Indonesia.

Makanan tradisional merupakan makanan atau kuline khas dari daerah tertentu dengan ciri atau cita rasa yang khas dan berbeda yang dimiliki oleh suatu daerah. Di tengah pandemi covid19 ini bisnis kuliner atau bisnis makanan secara online berkembang cukup pesat. Di era adaptasi kebiasaan baru ini diharapkan masyarakat mampu bekerjasama untuk melestarikan makanan tradisional salah satunya makanan tradisional Kue Klepon yang populer khususnya di Jawa Tengah.

Jenis penelitian yang di ambil penulis adalah penelitian kualitatif. Kualitatif merupakan turunan dari kualitas. Kualitatif adalah lawan dari kuantitas yang menunjuk pada jumlah atau banyaknya sesuatu pada suatu obyek tertentu. Serta menggunakan analisis SWOT untuk mengevaluasi lingkungan internal maupun lingkungan eksternal pada penelitian.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui tentang upaya pelestarian makanan tradisional Kue Klepon yang sudah mulai sulit ditemukan di wilayah Kabupaten Klaten Jawa Tengah, serta mengetahui peran serta masyarakat dalam upaya pelestarian makanan tradisional Kue Klepon, dan strategi pemasaran Kue Klepon di Era adaptasi kebiasaan baru.

Sedikit dari masyarakat yang menggunakan obyek Kue Klepon ini sebagai makanan tradisional yang harus dilestarikan. Mengingat bahwa yang mampu melakukan pelestarian ini adalah masyarakat sekitar selain untuk menjaga keberadaanya juga menjaga nilai tradisi dan budaya yang sudah ada sejak dahulu kala. Dalam pemasaran Kue Klepon untuk dapat mengetahui informasi tentang Kue Klepon harus melalui penjual kue di pasar, karena tidak adanya pengenalan melalui media sisoal sehingga sangat sulit meneukan informasi lebih mendalam.

Kata kunci : Makanan Tradisional Kue Klepon, Jawa Tengah, Budaya.